

2 kilómetros de asfaltado al servicio de Santa Cruz

Ambato, 05 de septiembre.- El GAD Municipalidad de Ambato sigue mejorando la calidad de vida de los cerca de 2000 habitantes del barrio Santa Cruz de la parroquia Pishilata, ubicado al suroriente de la ciudad. Como parte de la regeneración urbana prometida para el sector, se asfaltan 2 kilómetros que complementan las calles Platón, Lucio Séneca, Thales de Mileto, Dionisio, Zenón de Elea, Ictinio y Demócrito, con una inversión de 438 mil dólares. Al momento la obra registra un avance del 30% y contempla además la construcción de aceras y bordillos, e infraestructura sanitaria.

El pasado sábado 16 de abril de 2016, el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, inauguró en una primera etapa más de 3 kilómetros de calles pavimentadas con sus respectivas nomenclaturas. “Estamos diseñando la construcción de más avenidas y redes de alcantarillado, para que todo este sitio abandonado sea el mejor de Ambato, ese es nuestro objetivo. Nuestro pueblo debe tener los mejores servicios y tengan por seguro que no quedará ni un solo espacio olvidado”, comentó el Burgomaestre.

La obra forma parte del proyecto de intervención integral en las zonas aledañas, así como en el sector de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE), y que abarca al menos 16 calles en similares condiciones.

Los ciudadanos del lugar manifiestan el agrado de tener vías de primer orden y aseveran que la actual administración municipal se caracteriza por atender con obras de calidad al sector rural de Ambato. “Recuerdo con claridad cuando el señor Amoroso nos visitó hace más de un año y prometió que asfaltaría las avenidas y algunas calles transversales del barrio Santa Cruz. Hoy vemos con alegría que eso se está cumpliendo porque es una persona de palabra”, dijo Nancy Acosta. (AJF)